

Renaud Lavillenie se rompe el pulgar de la mano izquierda



La Habana, 1 Jul (MARCA) El pertiguista francés Renaud Lavillenie, estará seis semanas de baja tras romperse el pulgar de la mano izquierda este fin de semana mientras se entrenaba en el jardín de casa.

Durante este confinamiento, han sido habituales las sesiones de preparación del atleta en el jardín de su hogar en Clermont-Ferrand. Incluso participó en competiciones a distancia desde este escenario como el [duelo que le enfrentó a Sam Kendricks y Armand Duplantis](#).

El campeón olímpico en Londres 2012 anunció en las redes sociales que este jueves pasará por el quirófano. "Después de que una pértiga se me rompiera este fin de semana, los exámenes revelaron que tengo un pulgar roto que requiere cirugía. Luego serán seis semanas de inmovilización. Espero volver a finales de agosto", explicó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/227267-renaud-lavillenie-se-rompe-el-pulgar-de-la-mano-izquierda>



Radio Habana Cuba